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 Я мягкий знак не простой,
А удивительный – 
разделительный,
Перед Е,Ё,И,Ю,Я

Я всловах стою, друзья!





Твёрдый знак сказал с обидою:

-Это где ж такое видано?

-Мягкий знак есть в правилах, 

А я сижу, грущу.

Так учить неправильно, я не допущу.

Сам стихи я настрочу,

Сам с собой их разучу.

Ищи меня после согласной
Меня туда поставили 

Перед особой гласной.

Особенных четыре: я, е, ё и ю,

Таких нет в целом мире: я, е, ё и ю,





Что общего?

Название – разделительные знаки.

Отделяют согласную от гласной 
Е, Ё, Ю, Я.



Ь пишется в корне (после корня) 
после согласных, но перед 

гласными: е, ё, ю, я, и.



Ъ пишется после приставок, 
оканчивающихся на согласный 
звук, и перед корнем, который 

начинается на гласные: 
е, ё, я, ю. 
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